

Auf den Spuren des hl. Thomas in Südfrankreich: Wir gestalten ein Reise-Logbuch

(ab Jahrgang 7)

Im Juni macht sich gesamte Schulgemeinschaft auf den Weg nach Südfrankreich, und um die besonderen Erlebnisse dieser einzigartigen Fahrt festzuhalten, werden wir gemeinsam ein „Reise-Logbuch“ gestalten! Dieses Buch soll nicht nur ein Erinnerungsstück, sondern auch ein praktischer Begleiter während unserer Reise sein.



Was kann hierin enthalten sein?

- **Informationen zu den besuchten Orten:** Wir können interessante Fakten und Geschichten über die Städte und Sehenswürdigkeiten sammeln, die wir besuchen.
- **Tipps für die Reise:** Jede und jeder von euch kann bestimmt nützliche Tipps beisteuern, sei es Aktivitäten oder besondere Erlebnisse.
- **Rätsel und Spiele:** Um die Reise noch abwechslungsreicher zu gestalten, können wir kleine Rätsel und Spiele einfügen, die während der Fahrt gelöst werden können.
- **Platz für eigene Notizen:** Das „Logbuch“ kann auch die Möglichkeit bieten, eigene Gedanken, Erlebnisse und Eindrücke festzuhalten. So wird das Tagebuch zu einem persönlichen Dokument der Reise.

Während der Projekttag möchten wir gemeinsam an unserem Reise-Logbuch arbeiten. Wir werden in Gruppen Ideen sammeln, die Inhalte gestalten und das Design des Buches entwickeln. Am Ende der Woche wird unser Reisetagebuch (hoffentlich) fertig sein und alle Mitschülerinnen und Mitschüler auf der Schulfahrt begleiten.

Lasst uns zusammen ein kreatives und informatives Reisetagebuch gestalten, das uns hilft, unsere Erlebnisse festzuhalten und die Reise noch unvergesslicher zu machen!

Wir freuen uns auf eure Ideen und eure Kreativität!

Pater Ludger und Frau Kirchhoff